
Herr Ebbinghaus bittet die Verwaltung um Auskunft, woher die überplanmäßigen Ausgaben im 
Bereich der „Schülerbeförderung“ resultieren. 
 
Herr Nipken erklärt, dass diese Mehrkosten aufgrund einer erheblichen Preissteigerung durch die 
OVAG entstanden sind. Diese Erhöhungsmöglichkeit wurde seitens der OVAG ausgeschöpft.  
 
Der Rat der Stadt nimmt die Liste der über- und außerplanmäßigen Ausgaben zur Kenntnis.  
 


